

Media Online	Muria.suaramerdeka.com
Tanggal	05 Agustus 2024
Wilayah	Kabupaten Kudus



Anggarkan Rp 120 Miliar dari DBHCHT, 32 Ruas Jalan di Kudus Bakal Diperbaiki

<https://muria.suaramerdeka.com/muria-rama/0713274994/anggarkan-rp-120-miliar-dari-dbhcht-32-ruas-jalan-di-kudus-bakal-diperbaiki>

KUDUS, suaramerdeka-muria.com – Sebanyak 32 titik ruas jalan rusak di Kabupaten Kudus akan segera diperbaiki.

Perbaikan jalan ini menggunakan alokasi Dana Bagi Hasil Cukai dan Hasil Tembakau (DBHCHT) Kudus 2024.

Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Kudus sudah mendata lokasi yang menjadi titik-titik perbaikan jalan.

Dalam pengerjaan proyek ini, Dinas PUPR telah memasukan 32 titik ke dalam e-katalog setelah konsultasi dengan inspektorat.

Kepala Dinas PUPR Kudus, Arief Budi Siswanto mengatakan bahwa perbaikan jalan dianggarkan sebesar Rp 120 miliar dari DBHCHT.

"Saat ini masih konsultasi dengan pihak inspektorat, kemungkinan pelaksanaan akan dimulai setelah konsultasi Inspektorat selesai," kata Arief, Minggu (4/8).

Penggunaan e-katalog dalam proyek perbaikan jalan ini, kata Arief sudah tahun kedua. Dia membeberkan, jalan akan diperbaiki menggunakan aspal.

"Masih menggunakan e-katalog di tahun kedua ini, untuk kualitasnya sejauh ini di lapangan sudah baik," ungkapnya.

Arief menerangkan, dari total anggaran untuk dikucurkan sebesar Rp 120 miliar ini, untuk belanja pegawai sebanyak Rp 9 miliar.

Sementara selebihnya dialokasikan untuk pokok pikiran (pokir) anggota dewan, pembuatan drainase, infrastruktur, dan perbaikan jalan.

"Untuk anggaran pokir sendiri sebesar Rp 12 miliar, perbaikan ini pakai DBHCHT," timpalnya.

Arief menargetkan, perbaikan di 32 titik ini akan dilaksanakan pada bulan Agustus 2024 ini. Beberapa titik yang menjadi perhatian, sebut Arief, seperti Jalan Dersalam - UMK yang sering dilewati kendaraan berat pada saat bencana banjir Karanganyar beberapa waktu lalu.

"Jalan di Dersalam itu terkena dampak, saat banjir kemarin setiap hari dilalui kendaraan berat karena jadi jalan alternatif," terang Arief.

Kemudian, sambungnya, jalan di Desa Gondosari menuju Desa Wisata Rahtawu Kudus juga akan diperbaiki. Dia menyebut, sebagian titik yang diperbaiki akan ada pelebaran dan overlay.

"Melihat di etalase, ada yang pelebaran, salah satu titik ruas di Gebog - Menawan sampai Menawan - Rahtawu," ujarnya.

Arief menjelaskan, perbaikan jalan ini masih menggunakan e-katalog untuk menghindari rumitnya pekerjaan.

"Kalau perbaikan aspal e-katalog masih bisa karena itemnya sedikit, beda lagi kalau bangunan gedung itemnya banyak sehingga perlu lelang, karena berkaitan dengan etalase dan perbaikan di sana," tambah Arief.